

Aus dem Jugendbereich

09.04.2013 17:12 von Albrecht Morast

Sowohl unsere A- als auch unsere B-Junioren scheiterten in der vergangenen Woche im Badischen Pokal gegen die Spitzenteams der Landesliga. Bei beiden Mannschaften trauerte man der Niederlage nach, denn unsere beiden Teams hätten fast für eine Überraschung sorgen können.

Am Freitag kommen nun auch unsere E-Junioren zu ihrem ersten Einsatz in der neuen Liga.

Besuchen Sie daher auch die Spiele unserer Jugendmannschaften und lassen Sie sich von den einzelnen Leistungen unserer Mannschaften überzeugen.

A-Jugend: Eine unglückliche 3:6 Niederlage kassierte unsere A-Jugend im Badischen Pokal gegen den TSV Assamstadt. Zunächst führten unsere Junioren 2:0 und 3:2, mussten dann allerdings doch noch gegen den Anwärter um den Verbandsligaaufstieg den Kürzeren ziehen.

In der Kreisliga endete die Partie bei der SG Billigheim/Katzental gestern Abend mit 2:1 für unsere Mannschaft.

Am Samstag empfängt unsere A-Jugend um 16.15 Uhr in Götzingen die SG Limbach/Wagenschwend/Krumbach, gegen die unsere Mannschaft im Jahr 2012 die einzige Niederlage kassierte.

B-Jugend: Leider war auch für unsere B-Junioren am vergangenen Dienstag Schluss im Badischen Pokal, nachdem das Spiel gegen den SV Osterburken mit 0:1 verloren ging. Der Gegentreffer gegen den Landesligisten fiel auch noch durch einen Strafstoß.

Im ersten Spiel in der Kreisliga im Jahr 2013 feierte unsere Mannschaft in Altheim einen 2:0 Erfolg.

Am Samstag steht für unsere B-Jugend das nächste Auswärtsspiel an. Die Partie wird um 16 Uhr in Eubigheim angepfiffen.

C1-Jugend: Nach längerer, spielfreier Zeit steht am Sonntag das nächste Spiel in der Landesliga an. Gegner in Schlierstadt ist um 11 Uhr die SG Schloßbau/Mudau/Reisenbach. Bei einem Erfolg könnte man den Rückstand auf den Gegner, der momentan Vierter ist, auf zwei Punkte reduzieren.

C2-Jugend: Nachdem das bisher einzige Rückrundenspiel mit 2:0 gewonnen werden konnte, spielen unsere C2-Junioren am Donnerstag um 18.15 Uhr in Eberstadt gegen JF Ravenstein.

Könnte man auch diese Partie erfolgreich beendet, wären sogar die Spitzenplätze in der Kreisliga zum Greifen nahe.

D-Jugend: Einen 4:0 Auswärtserfolg im ersten Spiel im Jahr 2013 konnten unsere D-Junioren beim SV Wettersdorf/Glashofen feiern.

Das nächste Spiel ist am Mittwoch, den 17. April, um 18 Uhr beim TSV Buchen, der seine erste Partie sogar mit 7:0 für sich entscheiden konnte.

E-Jugend: Endlich geht es nun auch für unsere E-Junioren los. Nach dem dritten Platz in der Vorrundenstaffel, wurden die Mannschaften nach ihrer Vorrundenleistung neu zusammengewürfelt, sodass man gegen relativ gleich starke Gegner antritt.

Am Freitag spielt unsere E-Jugend um 18.30 Uhr in Adelsheim.

Frauen-Fussballerinnen: Durch eine 1:4 Heimmiederlage gegen Hardheim konnte der Abstand zum Mittelfeld leider nicht verkürzt werden. Zum sechsten Platz beträgt der Rückstand nun sogar sechs Punkte.

Die für den kommenden Freitag anberaumte Partie gegen Spitzenreiter FC Hettingen wurde abgesetzt, ein neuer Termin steht noch nicht fest.

C-Juniorinnen: Wow: Nach drei Siegen aus vier Spielen stehen unsere Mädels auf dem zweiten Tabellenplatz; wer hätte das gedacht?! Stolz und zufrieden war Trainer Thilo Jaufmann, der auf seinen Assistenten Jürgen Kilian verzichten musste, nach dem 2:1 Erfolg gegen die SG Östringen/Zeutern/Mingolsheim.

Wie auch die Frauen, müssen unsere Mädels am Samstag zum Tabellenführer. Spielbeginn in Tauberbischofsheim, die alle drei Spiele für sich entscheiden konnten und dabei keinen Gegentreffer kassierten, ist um 18.30 Uhr.